



Heidelberg, 28. Juni 2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die ersten 2 Wochen des Präsenzunterricht sind ohne größere Probleme abgelaufen. Anbei erhalten Sie neue Informationen zum Präsenz- / Onlineunterricht.

1. **Umgang mit Teams / Office:** Seit Ende der Pfingstferien benutzen wir bevorzugt Teams als Konferenzplattform. Bisher haben wir sehr positive Rückmeldungen in Bezug auf Zuverlässigkeit und Umgang mit Teams erhalten, trotzdem haben einige Schüler*innen noch Probleme, sich auf Teams anzumelden. Die meisten Anfragen an das IT-Team der letzten Wochen betrafen die Zugangsdaten für Microsoft Office / Teams. Diese wurden am 5. Mai an die schulische E-Mail-Adresse der Schüler*innen versendet, bzw. die Anleitung für den Zugang zum E-Mail-Postfach mit den Elternbriefen verschickt.

Hier befindet sich nochmals die Anleitung in Stichworten:

1. Alle Schüler*innen haben eine Schulmailadresse über die Seite "heidelberg-college.de/webmail" erstellt bekommen, in deren Posteingang eine Nachricht mit den Zugangsdaten für Office / Teams hinterlegt ist. Die Anleitung zur Anmeldung im Mailaccount befindet sich in der aktuellen Elternmail.
2. Bitte melden Sie sich bei Office mit den Zugangsdaten an und installieren Sie das Office Paket. Hier die Anleitung zum Einloggen bzw. um das Passwort für die Office Anmeldung zu ändern: <https://old.hc.schule/pdf/passwortoffice.pdf>
3. Die Installationsanleitung für Office 365 unter Windows finden Sie hier: <https://old.hc.schule/pdf/windows.pdf> Falls Sie Office 365 nicht installieren wollen, können Sie auch Teams (für die Video-Konferenzen) als einzelnes Programm herunterladen:

<https://www.microsoft.com/de-de/microsoft-365/microsoft-teams/download-app>

Nach der Installation direkt in Teams mit den Zugangsdaten aus der Mail anmelden.

Bei Mobilgeräten zunächst die Apps über den jeweiligen Store installieren und dann mit den Office Zugangsdaten anmelden: <https://old.hc.schule/pdf/mobile.pdf>

4. Sollten es zu technischen Problemen kommen, kontaktieren Sie bitte unseren IT Support, jetzt auch notfalls telefonisch.

Email: it@heidelberg-college.de

IT-Hotline: 01631973642

- II. **Bücherrückgabe:** Die Rückgabe der Schulbücher wird erst zu Beginn des Schuljahres 20/21 im September erfolgen, dies hat den Vorteil, dass den Schüler*innen die Lehrwerke auch in den Sommerferien zur Verfügung stehen.

- III. **Notengebung Kl.5 bis 10:** Obwohl die Versetzungsordnung für dieses Schuljahr aufgehoben wurde, versuchen wir für die Schüler*innen Leistungsnoten zu erstellen. Im Vordergrund soll allerdings nicht die Leistungsmessung, sondern der Unterricht stehen. Es wird in vereinzelt Fächern noch schriftliche Leistungsmessungen geben. Wir versuchen die Leistungsüberprüfungen zu reduzieren, sowohl hinsichtlich der Anzahl, als auch hinsichtlich des zeitlichen und inhaltlichen Umfangs. Die Inhalte der schriftlichen Leistungsmessungen müssen zuvor im Präsenzunterricht erarbeitet worden sein. Inhalte des Fernlernunterrichts (z.B. Moodle) können nur abgeprüft werden, wenn vorher eine Wiederholung im Präsenzunterricht stattgefunden hat. Alle schriftlichen Arbeiten werden zuvor angekündigt. Für schriftliche Leistungsmessungen werden bei Bedarf zusätzliche "Präsenztage" in den Wochen des Fernunterrichts eingerichtet. Sollte eine Notengebung nicht möglich sein, wird dies im Zeugnis vermerkt. Wie in Fächern zu verfahren ist, die im kommenden Jahr abgewählt werden (Klasse 10), wird gerade geprüft. Obwohl alle Schüler*innen automatisch versetzt sind, werden wir in Einzelfällen "Wiederholungsempfehlungen" aussprechen. Nähere Informationen hierzu folgen.

Für die Notengebung in den Jahrgangsstufen 1 bereits Informationen vermittelt. Siehe unser Schreiben vom 16.06.2020.

- IV. **Schuljahr 2020/2021:** Nach dem momentanen Kenntnisstand gehen wir davon aus, dass nach den Sommerferien wieder ein regulärer Unterrichtsbetrieb für alle Klassenstufen stattfinden kann. Um bestmöglich auf verschiedene Szenarien vorbereitet zu sein, arbeiten wir selbstverständlich weiterhin an Optimierungen unseres digitalen Unterrichts und der bestmöglichen Nutzung unserer räumlichen Kapazitäten am HC.

Liebe Grüße und weiterhin viel Durchhaltevermögen,
das Schulleitungsteam